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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0376/2013 )

Eingereicht am 14.02.2013 um 09:40 Uhr.

Raumsituation in der GS In der Steinbreite

Die Grundschule In der Steinbreite wurde als dreizügige Schule gebaut. Der jetzige 
erste Jahrgang wird allerdings von 90 Schülerinnen und Schüler besucht, so dass 
vier erste Klassen gebildet werden mussten. Auch für das kommende erste 
Schuljahr wird eine Vierzügigkeit erwartet.

Vor diesem Hintergrund bitten wir die folgenden Fragen zu beantworten:

1.  Wie viele Schülerinnen und Schüler wurden für den kommenden ersten 
    Jahrgang in der Grundschule In der Steinbreite angemeldet?

2.  Wie sieht die Prognose für die Einschulung in den Schuljahren 2014/15 und 
      2015/16 aus?

3.  Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um den zusätzlichen Raumbedarf zu
     decken?
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